

Förderschule Förderschwerpunkt Geistige Entwicklung

Bochum, 22.11.2021

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,
zu unserem großen Bedauern müssen wir Ihnen mitteilen, dass wir den für den 03. Dezember 2021 geplanten „Lichterglanz“ absagen müssen.

Wir haben uns diese Entscheidung nicht leichtgemacht und versucht, alle äußeren Bedingungen so gut wie möglich abzuwägen. Aufgrund der weiter steigenden Infektionszahlen und des erhöhten Infektionsrisikos, verbunden mit der Empfehlung zur Vermeidung von nicht notwendigen Kontakten erscheint uns die Absage als die richtige Entscheidung zum Schutz aller Beteiligten.

Bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen



K. Althoff
(Förderschulrektorin)